

## 冬来たりなば春遠からじ

新しい年を迎え、早いものでひと月が経過しようとしています。明日からは2月、暦の上では、節分・立春ともうすぐ春になります。「春は名のみの風の寒さや・・・」（早春賦）の歌詞のとおり、今が一年で最も寒い時季となります。

2月3日は、節分です。節分は、季節の分かれ目のことですから、元々は「立春、立夏、立秋、立冬」のそれぞれの前日をさしていました。特に、立春の前日をさすようになったのは、冬から春になるこの時季を一年の境とし、現在の大晦日のように重要に考えられていたためだそうです。この日には、昔から「豆まき」の習慣がありますが、これも、疾病などをもたらす悪い鬼を追い払う儀式として、700年頃から宮中で行われていたのだそうです。2月3日には、豆まきをして風邪などをもたらす悪い鬼を追い払いたいものです。



「冬来たりなば春遠からじ」（寒く厳しい冬が来たということは、暖かい春が目の前まで来ているということ。辛い時を耐え抜けば、幸せな時は必ずくるというたとえでもある。）です。春はすぐそこまで来ています。

### インフルエンザ注意

千葉県では、1月9日に「インフルエンザ注意報」が発令され、さらに、1月16日に「インフルエンザ警報」が発令されました。

匝瑳市内の学校でも、学級閉鎖や学年閉鎖により、感染拡大を防ぐ措置をとっている学校も出てきています。本校でも、インフルエンザによる出席停止の児童が少しずつ出てきていますが、各ご家庭の適切な対応、ご協力により、感染拡大には至っておりません。



インフルエンザが疑われる場合には、早めに医療機関を受診してください。インフルエンザ予防のため、①手洗い、うがいを日常的に行うこと、②加湿器などを使って乾燥を防ぐこと、③十分に栄養と休養をとり、体力や抵抗力を高め、体調管理に留意すること、に心掛けてください。また、咳、くしゃみのある場合も含め、予防としてマスクを着用することも大切です。2月後半には、各学年の学習の定着を確認し、まとめの指導にいかす「標準学力検査」が予定されています。引き続き、注意すると共に、早めの対応を心掛けましょう。



### 校内席書大会

1月10日（木）、校内席書大会が行われました。真剣な表情で、集中して作品を仕上げていました。また、校内書き初め展へのご参加もありがとうございました。



### 送迎時の安全確保について（お願い）

児童を車で送迎される際の約束として、児童の安全を最優先に考え、正門周辺道路での車の進行方向や駐停車区域の制限などがあります。児童の送迎で学校前の道路を通る際は、郵便局側（南側）から学校正門に向かって侵入するようご協力をお願いします。

（4月「保護者会資料」P3をご参照ください）第1回学校運営アンケートで、送迎についてのご意見もありました。より安全な送迎について、PTA常任委員会等で検討をし、お伝えをします。

6年生 国会議事堂

校外学習

3年生 房総のむら



1 / 16 (水)

日本の政治の中核であるその建物にも感動しました。

1 / 23 (水)

千葉県の衣食住について体験を通して学びました。



全カプレー 匝陵ミニバスケットボール大会



1月26日(土)、匝陵ミニバスケットボール大会決勝トーナメントが、八日市場ドームで行われました。1月14日(月)の予選リーグを突破した栄小チームは初戦で、女子は常磐小学校と、男子は平和小学校と、それぞれ熱戦を繰り広げました。残念ながら、それぞれ初戦で敗れてしまいましたが、今持てる力を全力で出し切ろうとする戦いぶりに、会場は大きな拍手に包まれました。

㊦最高、㊦感動、㊦エンジン全開の栄小選手団でした。選手の皆さん、がんばりました。保護者の皆様には、練習から大会当日までのご協力と応援に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。



がんばっています！縄跳び練習



子どもたちは、縄跳び練習をがんばっています。縄跳びは、冬場の体力づくりにはとても適した運動であり、一人で技能向上に取り組むことはもちろん、友達と一緒に楽しむことのできる運動でもあります。

1月10日の業間活動の時間から全校で短縄跳びに取り組み、現在は、異学年縦割り班(6班)による連続長縄跳びをがんばっています。各班とも、高学年がリーダーシップを発揮し、チームワークを高めながら元気いっぱい練習に取り組んでいます。各班とも記録もどんどん向上してきています。

2月4日(月)には、これまでの練習成果を発表する場として、縄跳び集会(9:20~10:25)が計画されています。ぜひご来校いただき、子どもたちのがんばる姿にたくさんの声援をお願いします。

